Francisco Bella premiado por el Ateneo de Triana por su labor institucional e impulso a la memoria compartida entre España y Filipinas

El alcalde de Almonte, Francisco Bella, ha sido distinguido con la "Llave Corazón de Triana", en la categoría de Instituciones, en el marco de la VI edición de estos reconocimientos que otorga anualmente el Ateneo de Triana.



:p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Julio/Dia-02/DSC07703.jpg)

La ceremonia tuvo lugar en la sede del Consulado General de Filipinas en Sevilla, y congregó a representantes del ámbito social, institucional, cultural y diplomático andaluz.

El premio reconoce "su trayectoria en el servicio público, así como su especial compromiso con la difusión de los valores culturales, sociales y humanos" que simbolizan estos galardones. Bella ha manifestado que "desde hace muchos años tengo la vocación del servicio público, y siempre me ha interesado mucho la historia local. La aportación que hacemos a nuestros vecinos cuando hablamos de nuestras propias cosas es importante".

Uno de los aspectos más valorados por el jurado ha sido su implicación en el fortalecimiento de los lazos históricos entre Almonte y Filipinas. Así lo destacó el cónsul de Filipinas en Sevilla, José Ignacio Bidón, quien subrayó que "el Ayuntamiento de Almonte ha demostrado un compromiso excepcional, dedicando importantes espacios a esta

relación, incluida una réplica de la iglesia de Baler", en referencia al templo donde resistieron los últimos de Filipinas, entre los que se encuentra el almonteño José Jiménez Berro, y que hoy simboliza el hermanamiento entre ambos pueblos.

El primer edil ha impulsado iniciativas que conectan ambas culturas desde el respeto y la memoria compartida. "Fue todo un descubrimiento estar en Baler y saber que aquella hazaña fue una historia de paz, de amor entre los pueblos. He intentado que mis conciudadanos conocieran este legado, y hoy seguimos difundiéndolo. Por eso también hemos dedicado este año la Feria de San Pedro a esa vinculación con Filipinas, a ese hermanamiento con el pueblo de Baler", subrayaba el alcalde durante su intervención.

En esta edición, los reconocimientos del Ateneo se han repartido en distintas categorías: empresa, arte, mundo taurino, derecho, sociedad, solidaridad y entidades públicas. Junto a Francisco Bella, han sido también distinguidos también Jesús Maeztu Gregorio de Tejada, Defensor del Pueblo Andaluz; José Luis Benavent, director del Grupo SAMU; y la senadora Susana Díaz, entre otros.

La distinción "Llave Corazón de Triana" se ha consolidado como un galardón simbólico en el ámbito de la sociedad civil andaluza, reconociendo trayectorias personales e institucionales que representan los valores de entrega, vocación de servicio y sensibilidad hacia la cultura y la historia compartida. "Mi vocación sigue abierta y seguiré contribuyendo a vuestros valores, que son esenciales", concluyó el alcalde.



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Julio/Dia-02/DSC07685.jpg